

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulannya mengenai hubungan Pengaruh Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan Dana Perimbangan Terhadap Alokasi Belanja Modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten Tahun 2015-2018 sebagai berikut.

1. Berdasarkan hasil perhitungan data menunjukkan bahwa variabel PAD (X1) terhadap Alokasi Belanja Modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten (Y). menunjukkan nilai signifikansi sebesar 0,000. Ditinjau dari nilai signifikansi sebesar 0,000 ternyata lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$), maka variabel PAD secara parsial nilai t_{hitung} X1 (pendapatan asli daerah) lebih besar dari t_{tabel} ($13,799 > 2,04523$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya variabel PAD (X1) berpengaruh terhadap Alokasi Belanja Modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten.
2. Berdasarkan hasil perhitungan data menunjukkan bahwa variabel Dana Perimbangan tidak memiliki pengaruh terhadap Alokasi

Belanja Modal. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung Dana Perimbangan (X2) t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} ($1,417 < 2,04523$) dan tingkat signifikansi 0,167 lebih besar dari 0,05 maka H_0 diterima dan H_a ditolak.

3. Berdasarkan hasil perhitungan data menunjukkan bahwa Pendapatan Asli Daerah (X1) Dan Dana Perimbangan (X2) terhadap Alokasi Belanja Modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten (Y) menunjukkan nilai signifikan sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$). Nilai F_{hitung} sebesar 118,228 lebih besar dari nilai F_{tabel} dengan $\alpha = 5\%$ adalah sebesar 3,33. Hal ini berarti $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($118,228 > 3,33$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima atau dapat dikatakan signifikan, artinya secara bersama-sama (simultan) variabel PAD (X1) dan dana perimbangan (X2) berpengaruh signifikan terhadap variabel alokasi belanja modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten (Y). sehingga model regresi dapat digunakan untuk memprediksi variabel dependen.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan-kesimpulan diatas mengenai pengaruh yang ditimbulkan oleh Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan Dana Perimbangan Terhadap Alokasi Belanja Modal di Kabupaten/Kota Provinsi Banten Tahun 2015-2018. Saran yang ingin disampaikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi akademik hasil penelitian ini diharapkan agar dapat memberikan referensi atau rujukan untuk kedepannya terkait dengan masalah di bidang ekonomi mikro khususnya mengenai pembahasan pendapatan asli daerah dan dana perimbangan. Serta diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai tambahan pustaka pada perpustakaan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bagi Pemerintah di Kabupaten/Kota Provinsi Banten, diharapkan untuk meningkatkan pendapatan asli daerah nya melalui pajak dan lebih bisa s menggali potensi PAD dan meningkatkan kemandirian keuangan yang ada sehingga agar dapat meningkatkan alokasi belanja modal.

3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat dilakukan dengan metode lain untuk mendapat data yang lebih lengkap, misalnya dengan menambah variabel lain. Selain itu diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan untuk melakukan penelitian selanjutnya.